



Von allen Freunden und Vertrauten meines Alters habe ich nur wenige verloren, sie wandeln noch mit mir auf der Bahn dieses Lebens fort. Eine theure, nie genug erkannte Wohlthat der weisen Vorsehung, die ich mit Demuth verehere; aber nun in dem sechs und fünfzigsten Jahr meines Lebens, einer Zeit, da man, entweder selbst der Natur die unverweigerliche Schuld bezahlt, oder die Gefehrten vor sich her gehen sieht, in das Land der Ruh, wo man sich bald wieder findet. — In diesem Zeitpunkt, starbe mir Iselin, der Vertraute meiner Tugend, der Jugendfreund, der Gefehrte des männlichen Lebens, und des herannahenden Alters; zu jedem Guten der Ermunterer, vor jedem Bösen der sorgsa-